FECHA: 25 DE ABRIL DE 2025. LUGAR: LEGANÉS (MADRID). PRECIO: 8,00€ (BÁSICO) Y 22,00€ (BÁSICO+AUTOBÚS).

Estimad@s Madres/Padres o Tutores,
Nos dirigimos a ustedes para solicitar su autorización para que su hijo/a,
, participe en la actividad escolar titulada
"La Biblioteca de los Libros Prohibidos", que se llevará a cabo el día 25 de abril de 2025 en l
localidad de Le <mark>ganés, Ma</mark> drid.
Esta actividad es parte del proyecto educativo "Las Crónicas de Narnia", propuesto desde la
Delegación Diocesana de Enseñanza, y se enmarca dentro de la asignatura de Religión, dado
su enfoque cristiano.
La actividad tiene como objetivo trabajar los valores cristianos de manera creativa y lúdica,

La actividad tiene como objetivo trabajar los valores cristianos de manera creativa y lúdica, abordando de forma fantástica los temas centrales del cristianismo tal como lo presentó C.S. Lewis en su obra "Las Crónicas de Narnia". A través de juegos, dinámicas grupales y conciertos, talleres formativos, los alumnos podrán explorar conceptos de fe, colaboración y responsabilidad, fomentando su crecimiento personal y su aprendizaje de una manera entretenida y significativa.

La jornada se desarrollará en diferentes espacios al aire libre en Leganés, tales como el Parque de los Frailes, las plazas del centro del pueblo y la Plaza Mayor de Leganés, bajo la supervisión de sus profesores y un equipo de monitores especializados. Se contará con apoyo de primeros auxilios y personal de logística para garantizar la seguridad de todos los participantes.

AUTORIZACIÓN PARA EL USO DE IMÁGENES Y PARTICIPACIÓN

Durante el desarrollo de la actividad se realizarán grabaciones en vídeo y fotografías para documentar el evento y con fines de promoción de la actividad. Estas imágenes podrán ser utilizadas en materiales educativos, redes sociales, sitios web y otros medios, siempre en cumplimiento con la normativa vigente de protección de datos personales, tanto a nivel nacional como de la Comunidad de Madrid.

Según la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, sobre la protección de datos personales y la garantía de los derechos digitales, solicitamos su consentimiento para la captura y utilización de las imágenes en las que su hijo/a pueda aparecer. La autorización para la utilización de la imagen es completamente opcional y no afectará la participación de su hijo/a en la actividad si decide no autorizarlo.

AUTORIZACIÓN

Por favor, marque la opción correspondiente:
Autorizo la participación de mi hijo/a en la actividad "La Biblioteca de los Libros Prohibidos" y la utilización de su imagen para fines de promoción de la actividad, según la normativa vigente.
NO autorizo la utilización de la imagen de mi hijo/a para fines de promoción, pero autorizo su participación en la actividad.
Datos de contacto de Madre/Padre o Tutor/a:
Nombre completo:
Teléfono de contacto:
Correo electrónico:
Firma:
Fecha://2025
Agradecemos su colaboración y apoyo para que esta actividad, que busca enriquecer la
formación integral de los alumnos.
Atentamente, Departamento de Religión.
C.E.I.P./I.E.S.:



Pza. Francisco Tomás y Valiente S/N · 28903 Getafe, Madrid Teléfonos: 91 695 10 19 y 91 612 57 62 https://ddegetafe.com/ · secretaria@ddegetafe.com